



UNION DE ORGANISMOS EMPRESARIALES DE ACUÑA, A.C

Cd. Acuña, Coahuila a 02 de Mayo del 2017.

El día de hoy en las instalaciones de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación Delegación Cd. Acuña, se llevó a cabo la reunión del Lic. Javier Guerrero García candidato independiente a la Gobernatura del Estado de Coahuila de Zaragoza con la Unión de Organismos Empresariales y con los representantes de cada Órgano Empresarial que lo integra.

Estuvieron presentes Ing. Antonio Rodríguez Guajardo Presidente de CANACINTRA y de la Unión de Organismos, Gerardo Garza Gallardo Presidente de CANACO, Lic. Cuauhtémoc Hernández Castilla Director de la Asociación de Maquiladoras, miembros de la Mesa Directiva, de la Asociación de Agentes Aduanales, de la Asociación Ganadera, comerciantes, entre otros.

Dando la bienvenida a esta reunión el Ing. Antonio Rodríguez Guajardo, cedió la palabra al Lic. Javier Guerrero García para que diera a conocer su propuesta de Trabajo. A continuación algunos de los puntos que se trataron.

- Retos a enfrentar, calidad en el gobierno en base a la dialogo que se sostendrá trabajando en equipo.
- Liderazgos institucionales.
- Seguridad al tener una policía entrenada , eficiente y educada
- Profesionalismo en la actividad administrativa y profundizar en las acciones de gobierno.
- Atención a problemas de corrupción
- Programas para frenar los embarazos en adolescentes
- Atención al proceso de flujo migratorio
- Claridad de trabajo
- Crear la comisión de la verdad que investigue deuda y recursos no aplicados.
- Declaración de los servidores públicos para evitar el enriquecimiento por un puesto publico.
- Mayor infraestructura para Acuña.
- Rescatar y aplicar el Impuesto sobre nómina en nuestra Ciudad.
- Formación de recursos humanos
- Rescatar la calidad de vida y trabajos mejor remunerados
- Apoyo a las mujeres

UNION DE ORGANISMOS EMPRESARIALES DE ACUÑA, A.C

Los puntos propuestos por parte de los empresarios fueron:

- Enfocarse en las prioridades que demanda nuestro Municipio para detonar su crecimiento.
- Guarderías con un tercer horario, para madres que trabajen en el turno de la noche.
- Apoyo a la energía Eólica
- Resaltar la ventaja competitiva para mayor inversión.
- Poner atención al proyecto del puente de Ojinaga- Múzquiz como apoyo a las Ganaderos locales

